



Unos locales que se quedaban pequeños.

FABIAN SIMON

A beneficio de la Asociación Profesional de Artistas Plásticos Goya

Hoy se subastan más de cien obras de artistas aragoneses

EL DIA

La Asociación Profesional de Artistas Plásticos Goya, va a trasladar próximamente su local social al número cinco de la calle San Miguel, en lo que esperan sea «una huida hacia adelante, una progresión en nuestras actividades», según Paco Rallo, presidente de la misma. Con tal motivo, para recaudar fondos que ayuden a la digna instalación de la Asociación, se celebrará

hoy una subasta de obras de artistas aragoneses en el restaurante Elíseos. Según Iñaki, de la citada Asociación, «están prácticamente cubiertas las invitaciones, siendo la primera vez en la que nos hemos donado un cuadro, pues siempre hemos colaborado para otras instituciones o actos». Entre las actividades previstas para la nueva sede se prevé la consolidación de un proyecto cultural, la creación de una sala de

exposiciones y el estudio de diferentes aspectos relacionados con su profesión, como un próximo congreso de plásticos, lo cual, según los responsables de la Asociación, «abierto a todos los artistas», redundará en todos ellos, pertenezcan o no a la misma. Entre los artistas que ha donado obra se encuentran nombres como Saura, Serrano, Barbasán, Viola, etc. hasta completar más de un centenar.